

### La CCVG « au cœur » de Brignais ?

La Communauté de Communes de la Vallée du Garon dans la ZAE de Sacuny, à Brignais depuis 2013, a acquis en 2022 dans le quartier de la Gare de Brignais un terrain mitoyen du siège de l'OPAC du Rhône. Son projet ? Développer un équipement immobilier à vocation économique proche de la ZAE des Aigais, des TER, des TCL et de L'OPAC.

Le 28 mai 2024, nous avons voté avec une majorité d'élus de la CCVG pour un lieu d'accueil d'activités économiques et tertiaires, des espaces partagés et le siège de la CCVG plus proche du centre ville. 10 M€ prévus pour ce bâtiment qui devra être un exemple de performance énergétique, d'utilisation de matériaux biosourcés pour un mieux être au travail et une qualité d'accueil du public.

